



Córdoba, 13 de julio de 2012

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN ADJUDICA POR CERCA DE UN MILLÓN DE EUROS OBRAS DE REFORMA Y MEJORA DE SEIS CENTROS EDUCATIVOS DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), acometerá obras de modernización en seis colegios de Córdoba capital, Lucena, Montoro, Fuente Obejuna, Montilla y Villa del Río, que generarán en torno a 87 puestos de trabajo

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado varias obras de intervención en seis centros escolares de la provincia de Córdoba. Se trata del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) CEIP Joaquín Tena Artigas de Córdoba, el CEIP Poeta Molleja de Villa del Río, el CEIP San José de Calasanz de Lucena, el CEIP Épora de Montoro, CEIP San Carlos Borromeo de Fuente Obejuna y el CEIP Gran Capitán de Montilla. Las actuaciones suman un presupuesto de adjudicación de 894.981,95 euros y consistirán principalmente en trabajos de reforma, modernización y ampliación de espacios educativos. Estas obras generarán alrededor de 87 nuevos puestos de trabajo.

En el CEIP Joaquín Tena Artigas de la barriada de Alcolea en Córdoba, con presupuesto de 208.881,24 euros y plazo de ejecución de 1,8 meses, la empresa Sedeño y muñoz, S.L. acometerá una reforma integral de todos los aseos de Primaria e Infantil, la adecuación del aseo de minusválidos, la sustitución de las carpinterías exteriores del edificio de Primaria y la renovación de los enfoscados exteriores.

En el municipio de Villa del Río, Ingeniería de la Construcción Cordobesa, S.L. llevará a cabo la construcción de un comedor en el CEIP Poeta Molleja. La intervención incluye la creación de una cocina para catering y los aseos y vestuarios que darán servicio al comedor. Para la realización de estas obras se han destinado 196.580,58 euros y se ha establecido un plazo de ejecución de cuatro meses. El CEIP Poeta Molleja es de tipología C3, es decir, cuenta con tres grupos por cada nivel educativo de Infantil y Primaria.

Otro de los centros que será intervenido es el CEIP San José de Calasanz de Lucena. En él se llevarán a cabo trabajos de ampliación con la construcción de un comedor y cocina para catering, así como sus instalaciones correspondientes. El presupuesto de adjudicación de las obras en este centro, con capacidad para 195 alumnos y alumnas, es de 155.818,74 euros, y el plazo de ejecución es de 3,6 meses. La empresa constructora será Iniciativas para la Construcción y Obra Civil, S.L.

El CEIP Épora de Montoro experimentará una remodelación de los espacios deportivos mediante la cubrición de la pista deportiva situada en el nivel más bajo mediante una estructura ligera. La intervención está presupuestada en 117.883,66 euros y será ejecutada también por Iniciativas para la Construcción y Obra Civil, S.L. en 1,8 meses.



En el CEIP San Carlos Borromeo de Fuente Obejuna se renovará el sistema de calefacción y se procederá a la sustitución de persianas del Edificio de Primaria. La mejora en el sistema de calefacción es completa, ya que consiste en una nueva instalación de la caldera y de la red de tuberías de depósito de combustibles y emisores, que estará encaminada a la mejora de la eficacia energética y el rendimiento. Las nuevas persianas se componen de lamas que optimizan el aislamiento térmico del edificio. El presupuesto de esta actuación, que será desarrollada por Díaz Cubero Empresa Constructora, S.A., es de 114.020,26 euros y el plazo de ejecución de 3,6 meses.

El último centro intervenido, con un presupuesto de licitación de 101.797,47 euros y un plazo de ejecución de 2,4 meses, es el CEIP Gran Capitán de Montilla. La empresa Servicios Medioambientales del Sur, S.L. acometerán obras tanto en el edificio principal como en un segundo edificio, 'Los Reyes Magos'. En la edificación principal se renovará la instalación eléctrica en el edificio de administración y en el aulario principal. Concretamente, se reubicarán los equipos de medida y se actualizará el contrato de suministro eléctrico presente. En el edificio 'Los Reyes Magos' se renovará completamente la instalación eléctrica con un contrato de suministro nuevo a partir de una ampliación de potencia.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se encuentran incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar un total de 508 puestos de trabajo en la provincia de Córdoba. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).